



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

ejeCentral

23/12/2022

LEGISLATIVO



Creel Critica política exterior de México que lo aísla del mundo

Al PAN y a uno de sus líderes, Santiago Creel Miranda, no les gusta la manera en que el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador ejerce la política exterior de México. Creel Miranda puso como ejemplo la más reciente diferencia con el gobierno peruano de Dina Boluarte por el caso de Pedro Castillo.

<https://www.ejecentral.com.mx/creel-critica-politica-exterior-de-mexico-que-lo-aisla-del-mundo/>